

ANEXO. 1

LAS GABIAS | 22 octubre, 2023 - 11:08 | REDACCIÓN AG

Diputación y Feder dedican casi 1,8 millones a siete proyectos de urbanismo en Las Gabias.



Municipios como Las Gabias o Santa Fe se siguen beneficiando de los Fondos Feder. Foto: Diputación de Granada
La **Diputación de Granada** y los **Fondos Feder** están invirtiendo cerca de 1,8 millones de euros en diversos proyecto de **urbanismo sostenible** en **Las Gabias**, como la restauración de la Casa de Los Blasco.

El diputado de Fondos Europeos, Desarrollo, Industria y Empleo, Antonio Díaz, ha visitado acompañado de una delegación de la Comisión Europea y del Ministerio de Hacienda y Función Pública diversos proyectos enmarcados en la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado (Edusi) '**Metropolitano Suroeste de Granada**', que gestiona la Diputación Provincial y cofinancia junto al Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder).

Durante una reunión de trabajo sobre 'Desarrollo urbano en entornos Metropolitanos', Díaz y diversos representantes de la Unión Europea y el Ministerio han conocido 'in situ' el avanzado estado de proyectos de urbanismo sostenible como la **restauración de la Casa de Los Blasco**, que será utilizada como museo y centro sociocultural por el Ayuntamiento de las Gabias, o la **remodelación y mejora** de diversas calles y plazas cercanas a los monumentos y entorno BIC del municipio, "donde **Diputación y Feder** están invirtiendo casi 1,8 millones en diversos proyectos", ha destacado el diputado, acompañado también por la alcaldesa, María Merinda Sádaba

Antonio Díaz ha subrayado la "importancia" de esta estrategia de desarrollo para "revitalizar" cascos históricos y "potenciar" el turismo sostenible en los municipios del **Área**

Metropolitana". En este sentido, se ha referido a los 501.304,43 euros dedicados a la recuperación de la citada casa señorial y a los 313.297,07 euros invertidos en el centro urbano.